

OFFENBACH-POST

AMTLICHES BEKANNTMACHUNGSBLATT FÜR STADT UND KREIS OFFENBACH

OFFENBACHER ZEITUNG seit 1773

Heusenstamm

Porsche im Schlosshof

Der Heusenstammer Schlosshof wird am Samstag, 5. August, zum Parkplatz für Nobelkarossen. Der „Porsche Owners Club Germany“ feiert von 13 bis 18 Uhr ein Sommerfest im Schloss Schönborn. Besucher können während dieser Zeit die Fahrzeuge begutachten – allesamt luftgekühlte 911er-Modelle. Schautafeln und ein Moderator informieren über technische Details und die Geschichte der Autos.

Artikel auf
der Titelseite

Der Schlosshof wird zum Porsche-Parkplatz

Gemeinschaft feiert Sommerfest in Heusenstamm und stellt Fahrzeuge aus

Heusenstamm (bill) • Die Stadt Heusenstamm wird kommenden Monat zum Ziel zahlreicher Edelkarossen. Das Sommerfest des Porsche Owners Club Germany (POCG) findet am Samstag, 5. August, im Schloss Schönborn statt. Von 13 bis 18 Uhr bietet die Interessengemeinschaft – die auf das luftgekühlte Porsche-Modell 911 spezialisiert ist – eine Sonderausstellung im Schlosshof an.

Es scheint, als gehöre es für die Schlossstadt bereits zum festen Programm, dass die angesehenen Autovereine ihre exklusiven Modelle vor dem historischen Schloss parken. Erst im April hatte sich der „Rolls-Royce Enthusiast's Club“ zu seinem „Internationalen Bentley-und-Rolls-Royce-Frühlingstreffens“ in den Schlosshof begeben. Von ihm ließ sich auch Andreas Riefer inspirieren, Clubgründer und Organisator der Por-

sche-Veranstaltung. Als er von den Bentley-Besuchern hörte, fragte auch er bei der Stadt nach, ob ein Treffen möglich sei. Die Antwort: kein Problem.

Bevor die Feierlichkeiten beginnen, plant der Club von 10 bis 12 Uhr eine gemeinsame Rundfahrt. Vom Ausgangspunkt, dem Dreiherrnsteinplatz in Gravenbruch, geht es über den Spessart nach Heusenstamm. „Mitmachen kann jeder, der einen luftgekühlten Porsche 911 fährt“, lädt Andreas Riefer ein. Anmelden können sich die letzten Interessenten noch schnell auf der Internetseite des POCG. Die Besonderheit dieses 911er-Fahrzeugmodells sei, dass der Motor noch nicht wassergekühlt ist, so Riefer. „Das ist schon ein ganz anderes Fahrgefühl.“

Das Sommerfest selbst wollen die Porsche-Freunde im engeren Kreise begehen.

Nach der Rundfahrt werden die Club-Mitglieder und andere angemeldete Gäste in der Schlossschenke speisen. Doch auch die Heusenstammer sollen als Gastgeber auf ihre Kosten kommen. „Auf dem Festplatz werden wir für alle Besucher Kaffee, Kuchen und Getränke anbieten“, erzählt Riefer. Während die Besitzer der Karossen speisen, können die Bürger die auf dem Schlosshof geparkten Fahrzeuge in Ruhe bewundern. „Besucher erhalten einen Lageplan, damit sie sich genau über die Fahrzeuge informieren können.“ Eine Schautafel zu jedem Modell zeichnet Fakten und technischen Details auf und soll den Gästen die Geschichte des klassischen Porsche 911 greifbar machen. Ein Moderator des Clubs wird Rede und Antwort stehen, während die Firma Cup-Sport auf einer Sonderfläche exklusive Tuning-Teile

aus Alu und Carbon für den Porsche 911 vorstellt.

37 Porsche-Besitzer haben sich bisher angemeldet. Insgesamt rechnet Organisator Riefer mit etwa 40 bis 45 Teilnehmern. Im Jahr 2000 gründete er die Interessengemeinschaft, die keine Mitgliedbeiträge erhebt oder besondere Regeln hat. „Wir verabreden uns einfach über das Internet zu Fahrten und Veranstaltungen“, erzählt Riefer.

Unter den in Heusenstamm ausgestellten Gefährten finden sich einige seltene Exemplare, wie das Sondermodell „30 Jahre 911“, von dem weltweit nur 911 Fahrzeuge existieren, ebenso zwei der offenen 964 Speedster, von dem es ebenfalls nur etwa 900 Fahrzeuge weltweit gibt. Der Eintritt zu der Veranstaltung im Schlosshof ist frei.

@ www.pocg.de

Artikel im Lokalteil - Heusenstamm

Offenbach Post vom 22 / 23 Juli 2006

Aktuelle Auflage 63.225 Exemplare

Einzugsbereich: Stadt u. Kreis Offenbach,

die Städte Dietzenbach, Dreieich, Heusenstamm, Mühlheim, Seligenstadt, sowie die Gemeinden Hainburg und Mainhausen